

Historias de éxito

Norma es una mujer que hace once años se divorció de su esposo. Cuando esto sucedió sintió que el mundo se le venía encima ya que tenía 3 hijos pequeños, un hijo de 1 año de nacido un hijo en primaria y otra en secundaria y ella nunca había trabajado así que no tenía experiencia en nada.

Tuvo una fuerte depresión, pero su familia estuvo muy cerca de ella tanto que le recomendaron tomar terapia, en ella recordó lo mucho que le gustaba jugar futbol y unos meses después de su separación se integró a un equipo de futbol.

Otra de sus amigas al saber que no tenía trabajo la recomendó con un chef, que estaba solicitando ayudante de cocina, Norma se reusaba a solicitar el puesto pues no se sentía capaz de cubrir el perfil sin embargo un día cuando sintió que ya no podía más se animó y fue a la entrevista y confió en que todos en la familia y gente que conocía siempre le decían que cocinaba rico. El chef le explicó que tendría que trabajar en horario nocturno y solo 3 días a la semana. Para ella esta fue una gran noticia ya que en el día podría cuidar a sus hijos y al mismo tiempo ganar dinero para cubrir los gastos.

Acostaba a los niños y salía a trabajar para volver antes de que despertarán y poder prepararles el desayuno antes de llevarlos a la escuela. Vivió en esta dinámica por 9 años, pero este trabajo le ha permitido estar pendiente de sus hijos y también generar recursos para su familia. Actualmente su hija mayor está por graduarse de la carrera de gastronomía y sus otros hijos siguen estudiando.

Naomi es una mujer de 45 años madre soltera, actualmente tiene una hija de 19 años y ella es camarista desde hace 5 años en un hotel de mucho prestigio.

Durante 15 años trabajo como guardia de seguridad, este trabajo le permitía sacar adelante a su hija sin embargo constante su vida corría peligro así que cuando su hija cumplió 15 años decidió dejar ese trabajo y por recomendación de una amiga entro a trabajar a este hotel.

En sus palabras: *“Me gusta mucho mi trabajo por eso llevo tanto tiempo aquí. Y me gusta porque es muy tranquilo no me preocupo de que algo me pueda pasar y sé que volveré a mi casa.*

A mí me gusta mi puesto y trabajar aquí pero también he pensado que se sentirá trabajar en un hotel en la playa, eso me gustaría”